



**DIOS TODO AMOR  
JAMÁS CASTIGA**



**EL PECADO LLEVA EN  
SI MISMO EL INFIERNO  
AUNQUE TARDE**



**ALGUNOS SERES HUMANOS  
INVENTARON UN DIOS  
VENGADOR, CRUEL Y COLÉRICO**

**Autor:**

**The Priest of the Wissahikon**

**Revisado Febrero de 2022**



# **DIOS, TODO AMOR, JAMÁS CASTIGA**

## **ALGUNOS SERES HUMANOS INVENTARON UN DIOS VENGADOR, CRUEL Y COLÉRICO**

Dios no castiga el pecado o la conducta equivocada.

Ni lo haría nunca, porque ya ni siquiera hubiera dado el libre albedrío para hacerlo.

Pero Dios dio *libre albedrío* al ser humano. *¿Para qué lo dio entonces?*

Una de las respuestas posibles se encuentra al final de este artículo. Veamos algunas otras razones.



Dios, que es Espíritu Puro, nos creó a Su Imagen y Semejanza, como un instrumento adecuado de servicio aquí, *en este plano terrenal, donde se probaba el tiempo y espacio por primera vez, y una posible mayor densidad también,* cosas no existentes hasta entonces en los demás planos ni Cuerpos Celestes del Cosmos.

El objetivo era y es *colaborar en la transformación de la Tierra en un nuevo Sol en el firmamento,* ampliando así las fronteras del Reino de Dios Universal o Cósmico, a pesar de esas condiciones más difíciles.

Nuestros Padre-Madre Solares, Helios y Vesta, lo quisieron así en el planeta Tierra.

El instrumento o cuerpo humano (*compuesto realmente por 4 cuerpos, de los cuales no vemos ahora los otros tres*), puede y debe demostrar aquí abajo, *la Divinidad de nuestro Ser Divino Individualizado,* cumpliendo ese objetivo; y eso lo divinizará a su vez a él, uniéndose finalmente con su Ser Divino, que Jesús llamó siempre *SU PADRE EN LOS CIELOS.*



Cuando logre su propósito, este cuerpo o instrumento, Ascenderá de nivel y se fusionará con su Dios Individualizado para siempre; *cada ser humano lo hará con el suyo.*

*A ese final feliz y glorioso se le conoce como la Ascensión.*

La mejor regla de funcionamiento para eso, era y es, ser dirigidos por Nuestro Dios Individualizado, o Magna Presencia "I AM", durante los ciclos de encarnación previstos por las Leyes Superiores, cuya duración era de 14.000 años.

Pero para llevar a cabo ese proceso sobre este planeta Tierra, en condiciones *mucho más densas y con tiempo y espacio, como nuevos factores para ensayar aquí por vez primera*, dotó además a su instrumento, vehículo o cuerpo, con *el don del libre albedrío*; aunque eso también existe en otros planetas en evolución.

Con ese *libre albedrío*, se podía optar por seguir fielmente *las directrices de nuestro Ser Divino*, o bien se podía probar a *dirigirnos mediante nuestras propias capacidades elementales*.

*Si se usaba el libre albedrío, poniendo a un lado las Directrices Divinas, es evidente que los errores iban a ser de envergadura, trayendo tragedias de todo tipo.*

Las tres Razas Raíces primeras, con sus 7 Subrazas, y 3 Subrazas de la Cuarta Raza Raíz, siguieron fielmente las directrices de su parte Divina y alcanzaron su objetivo, Ascendiendo para siempre a los Planos Superiores.

Nunca más se supo de ellas. Cumplieron el objetivo.

Después, desde la Cuarta Subraza de la Cuarta Raza Raíz, la humanidad se contagió con la llegada de varios miles de millones de almas rezagadas, que habiendo usado su libre albedrío, perdieron el rumbo en sus planetas de origen, y usaron las energías de sus Seres Divinos para dañar y destruir.



A punto de de ser desintegradas esas almas, las Autoridades Espirituales de la Tierra ofrecieron el planeta como un lugar de reciclado y recuperación, que el tiempo demostró que no se logró como se esperaba.

Fue el tiempo en el que la humanidad de entonces entró en un proceso de contagio, donde su libre albedrío les llevó a imitar las maldades que observaron en los rezagados, cuyo efecto desconocían, en un largo proceso que duró aproximadamente un millón de años, y llevó finalmente a la "**Caída del Ser Humano**", como relata la Biblia.



***¿Creen que nuestro Ser Divino Individualizado podría disfrutar sádicamente con nuestro dolor eterno, viéndonos sufrir y arder en un infierno inventado por algunas mentes humanas -y no por Él-, después de una vida llena ya de problemas y malos tragos aquí abajo?***

Pues eso es lo que nos han inculcado desde tiempos remotos muchos que se denominan servidores de Dios.

***Sólo sabían y saben hablar de Castigos Divinos.***

***¿Dónde quedaría escondido entonces el Amor y Bondad Infinita e Ilimitada de nuestro Ser Divino; y de qué Le serviría habernos creado con objeto de ayudarle a hacer de este planeta un nuevo Sol, -si en un determinado momento de ese proceso de evolución-, y todavía sin haberlo terminado, nos sacase de en medio tan cruelmente, y nos mantuviese asándonos eternamente?***

Ese fue un planteamiento diabólico, creado por mentes calenturientas humanas incrustadas en toda religión, deseosas de mantener el poder y control sobre la vida de las masas mediante el miedo; ***pero nunca jamás fue el plan de la Mente de nuestro Ser Divino, ni tampoco la Enseñanza de Jesús.***



*El mal que creamos nosotros con nuestro libre albedrío mal usado, y sus consecuencias desagradables posteriores, no son ni serán eternas.*

*Son temporales y tendrán fin, quizá más pronto de lo que esas mentes malignas desean, y de lo que otras más ingenuas o desinformadas, piensan o aceptan con facilidad, que seguirán ocurriendo.*

*Las Leyes Superiores que nos rigen, entre otras más, determinan que 'Toda acción provoca una reacción'.*

*Y también que 'Toda causa puesta en marcha, tiene unas consecuencias o efectos'.*

*Lo que ahora es bueno y disfrutan en sus vidas, les puede confirmar que eso viene de sus actos correctos pasados, lo crean o no.*

*Y lo que ahora es malo, y lo sufren ahora en sí mismos, viene de sus actos incorrectos pasados, les guste o no también.*

*Varias Leyes Superiores se encargan de llevar al ser humano al camino correcto con esas Leyes y Sistema. -Lo haces-Lo sufres- tarde o temprano, y así sabes que lo que haces no es correcto, al sufrirlo en ti mismo.*

*Lastimosamente, la inmensa mayoría de la humanidad desconoce todo eso, y vive de espaldas a la auténtica realidad de que está encarnada para rectificar los errores pasados y presentes, compensando sus deudas de conducta; y no está aquí de vacaciones para 'disfrutar' de todo lo que le apetece hacer, que dañe a otros seres humanos o a sí misma.*

*Y eso abarca todos los aspectos de la vida. Y les hace volver indefinidamente a este plano de sinsabores.*

*No volvería a ocurrirles nada desagradable, si fuesen conscientes de que las causas de sus problemas actuales, son consecuencia de sus errores pasados, y no los repitiesen más.*



*Hoy mismo están escribiendo lo que pasará en sus encarnaciones próximas, con los actos de cada día, buenos o malos.*

*.-Ese es uno de los modos que usa la Ley Superior para ayudarnos a cambiar la conducta, y aunque realmente es un modo penoso, nos termina concienciando de lo poco grato que resulta sufrir en nuestros cuerpos y vida lo que antes hicimos sufrir a otros con nuestros egoísmos.*

*Pero ningún sufrimiento es para castigarles, ni es culpa de Dios. Lo generó y genera cada uno con su libre albedrío.*

*.-El otro modo de compensar los daños hechos, que adoptan sólo muy pocos, es intentar hacer el bien en todo orden y sentido:*

*.-Amar a su parte Divina, Dios Individualizado o Padre en los Cielos, del que son un instrumento de servicio aquí abajo;*

*.-Amar sin egoísmos a todo y a toda vida;*

*.-Ser Armoniosos con todo y con todos;*

*.-Dar sin esperar recibir recompensas egoístas;*

*.-No dañar a nada ni a nadie, por ningún motivo.*

*.-No juzgar al prójimo jamás, puesto que ahora somos miopes espirituales, desconocedores de las causas de los defectos aparentes de otros y de los propios;*

*.-No hacer nada por obligación, sino por Amor desinteresado y servicio generoso.*

*Etc., etc., etc.*

*La Misericordia y Paciencia Divinas son tales, que ante la acumulación de los errores humanos, por el mal uso del libre albedrío, creó una Junta Kármica que se encarga de controlar y regular los procesos de cada ser humano equivocado.*



***Esta Junta Kármica reparte la carga de esas consecuencias negativas de cada ser humano, a lo largo de varias vidas, dando tiempo a que cada uno aprenda, se sensibilice y sea ya tan fuerte, que pueda soportar esa carga de dolor sin desesperarse totalmente.***

***Realmente, esas cargas o deudas, que la Ley de Dios permite compensar con dolor, son el verdadero infierno.***

***Y se sufren aquí abajo, donde se generaron en su día, para aprender la magnitud del dolor causado a otros, y los trastornos causados a uno mismo. Ya conscientes de eso, todos pueden decidir rectificar.***

***Unos rectifican más y otros menos. Algunos casi nada.***



***La humanidad, que fue correcta y buena inicialmente, perdió el rumbo, como ya se dijo más arriba, y probó el uso de su libre albedrío en caminos contrarios a **la Bondad, Amor y Armonía Divinos.*****

***Eso trajo consecuencias desastrosas a los seres humanos, de dolor y destrucción.***

***Pero esas circunstancias desagradables que vivimos a diario, nunca fueron ni son un castigo inacabable aquí abajo, ni existen siquiera en ese otro plano más elevado o mundo, a donde vamos por un tiempo, al perder el cuerpo en cada muerte.***

***Son un método de la Gran Ley Cósmica, dándonos una oportunidad temporal para rectificar, cuando vemos que no nos son gratas las consecuencias de nuestros errores, al sufrirlas en nosotros mismos.***

***Culpar a Dios de todo eso, es una aberración más de la mente humana de algunos. Deberíamos amar más a Dios y alabarlo por Su Paciencia y Bondad Ilimitadas.***

***Todo ese montaje creado sobre los castigos Divinos, que ahora pesa en las mentes y conciencias del ser humano, llevó***



y lleva a la pérdida de su **auto-estima**, y a la depresión; aunque para el entero Cosmos **los seres humanos son una parte muy importante de la Creación**, y están esperando su redención y cambio de rumbo.

La Tierra llegará a ser un ejemplo para el entero Cosmos, por su tesón en lograr su propósito, a pesar de las condiciones más limitadas en las que funciona el planeta, y de tantos errores y sufrimientos que se generaron y generan aún.

El ser humano es quien se castiga a sí mismo y a los demás, mientras no corrige su conducta. **Él y sólo él es el culpable y el generador de su propio infierno y del ajeno.**

Algún día deberá retornar al camino correcto del Amor sin condiciones, que es y expresa permanente y Cósmicamente su parte Divina Individualizada "I AM" o Padre en los Cielos.



**¿Por qué nos dio Dios el libre albedrío, sabiendo que podríamos llegar a usarlo incorrectamente?**

Es una buena pregunta, por cierto, que apenas se contestó antes con suficiente exactitud. O ni siquiera se hizo.

**Una de las respuestas, sin pretender sentar cátedra, podría ser como sigue:**

Cuando un ser humano entra en el camino de los errores de conducta a causa de su libre albedrío, y después de incontables reencarnaciones dolorosas, madura y las corrige, retornando al camino correcto, y logra su Ascensión definitiva a los Planos Superiores, su experiencia y maduración es tal, que cuando algún día futuro colabore con Ser Divino en la creación de nuevos Planetas, Soles y Galaxias, etc., **tendrá una experiencia mucho mayor que incluso la lograda por los que jamás se desviaron de las Leyes del Amor.**



***¡Los caminos Divinos son sorprendentes! y nosotros somos muy miopes todavía...***



La página web donde están leyendo esto, o de donde descargaron este texto, contiene toda la información posible que puede orientar a quienes buscan llegar a ser libres para siempre de las cadenas que les atan al sufrimiento.

Es una oportunidad para quienes opten por aprovecharla. Todo depende de su libre albedrío para hacerlo así.

***Dios, su Magna Presencia "I AM", que así se conoce a su parte Divina Individualizada, les bendiga y guíe a todos.***

Amorosamente,

*The Priest of the Wissahikon*

---







